

commande d'une statue du saint patron de cette basilique. Cette statue serait placée à la cime de la façade.

XXIII.

SAINT-FRANÇOIS DE SALES.

Aucune innovation de notre domaine ne s'est produite dans ce temple dont M. Benoit, à force d'art, avec son élégante coupole imitée de celle de Sainte-Justine, de Rome, est parvenu à faire une des belles églises de la ville de Lyon.

XXIV.

MONUMENTS DIVERS COMMUNS AUX TROIS GRANDES RÉGIONS LYONNAISES.

On vient de faire, à notre grande satisfaction, disparaître les ridicules écriteaux en lettres rouges, peints sur le piédestal de la statue de Louis-le-Grand. Il serait temps, ce me semble, de reproduire les belles inscriptions historiques qui se lisaient sur la face septentrionale et la face méridionale de ce monument que toutes les capitales du monde nous envient. Tous les vieux arbres de Bellecour, conformément à une délibération du Conseil municipal, ont été arrachés et remplacés par des arbrisseaux qui malheureusement, pendant de longues années encore, s'élèveront comme les pieux d'un étendage. La mesure, toutefois, était urgente, car à quoi se réduisait la promenade de Bellecour, sinon à quelques tilleuls rabougris, malades, épuisés? — D'élégantes corbeilles semées de fleurs vivaces et annuelles se sont épanouies sur l'aire de la promenade. — Et maintenant, qu'attend-on pour faire disparaître l'ignoble corps-de-garde bâti *provisoirement* en 1834, qui déshonore cette région lyonnaise?

Aucun travail d'embellissement ne s'est effectué, depuis quel-